

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
10/07/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	9	2	CODELCO Y ANGLO EXTENDERAN NUEVAMENTE PLAZO PARA SEGUIR NEGOCIANDO	16,6x17,5

AVANCES JUSTIFICAN LA SOLICITUD

CodeLco y Anglo Extenderán Nuevamente Plazo Para Seguir Negociando

El abogado de la estatal, Pedro Pablo Gutiérrez, anunció que la audiencia de conciliación finalmente se llevará a cabo el 22 de agosto.



■ **OPTIMA.** A una capacidad que bordea el 97% de la producción trabaja actualmente el yacimiento de Los Bronces.

US\$5.390
millones

es el monto por el
que Anglo American
vendió el 24,5% de
Anglo American
Sur a Mitsubishi
Corporation

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
10/07/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	9	3	CODELCO Y ANGLO EXTENDERAN NUEVAMENTE PLAZO PARA SEGUIR NEGOCIANDO	13,1x8,8

Aprovechar el máximo plazo que entrega la legislación para suspender y llegar a la audiencia de conciliación con Anglo American. Esa es la máxima de Codelco por estos días, que se prepara junto a los representantes legales de la británica a "extender el plazo de la suspensión", ya que –según la ley– ello sólo se puede hacer una vez.

Así lo confirmó a ESTRATEGIA el abogado de la cuprífera estatal, Pedro Pablo Gutiérrez, quien sostuvo que "entiendo que hay vocación de hacerlo y ha habido avances que así lo justifican y ambas partes han conversado en volver a pro-

rogar la suspensión, hasta el máximo legal de los 90 días".

Vale decir, "finalmente la audiencia de conciliación con los abogados de Anglo se va a llevar a cabo el 22 de agosto o a mediados de

ese mes".

El 22 de mayo, las mineras suspendieron la audiencia de conciliación y para conversar y lograr un acuerdo satisfactorio para ambas compañías. Treinta días después extendieron el diálogo hasta el 17 de julio.

Ambas compañías iniciaron una batalla legal luego que en noviembre pasado

Anglo American vendió el 24,5% de la propiedad de Anglo American Sur a Mitsubishi Corporation por un total de US\$5.390 millones, impidiendo a Codelco ejercer su opción de compra por el 49% de la minera.

Codelco y Anglo buscan evitar continuar el juicio el que se podría extender por tres a cuatro años.